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櫛形小学校の学校運営を様々な立場の方からアドバイ

スをいただき、ともに運営に関わっていただくための会

議が学校運営協議会。学校運営協議会委員様には、今年

度も 1年間、お世話になりました。産品方面への通学路

の一部整備（残りは来年度とのこと）、年２回の除草作業については、学校運営協議会委員様の

お力添えで今年も実施していただくことができました。来年度は、プール掃除についても地域

の方のお力が借りられるよう、お力添えをいただくとのお話をいただいております。感謝！！ 

今回は、２月２８日に行われた学校運営協議会の場に子どもたちの代表として児童会役員が

出席し、子どもたちから見た櫛形小学校の姿やこれからどんな学校にしていきたいかなどの意

見を聞いていただきました。学校運営協議委員様からも、「あいさつは大切。しっかりあいさつ

していこう」「失敗してもいいから、いろんなことにチャレンジしてほしい」などのお言葉をか

けていただき、児童会役員も大きくうなずいていました。 

1年間を振り返って、学校運営協議会委員様よりいただいた櫛形小学校への評価・意見をま

とめました。ご一読ください。学校運営協議委員様、1年間、ありがとうございました！！ 

（ 満点４ 目標値 3.5 赤：達成 青：努力を要する ご意見の一部を掲載） 

項目・評価 ご意見・感想・助言など 

確かな学力を身につけ
る子どもを育てます。 

 
【評価点：3.9】 

・少人数クラスなので、きめ細かい授業が行われているが、複式学級になると様々なメリット・デメ
リットがあると思う。きめ細かい指導ができる時間が確保できるか心配である。 
・一人一人の実態を把握し、考える視点や方法、手掛かりを明確に持たせるとともに、思考を促す
発問を行うなどの工夫がされている。 

なかまづくりを進め、互
いに認め合い、つなが
り、高め合える子どもを
育てます。 
【評価点：3.6】 

・先生方が子どもたちに思いやりを持って接してくださっていて、子どもの主体的な活動を促しなが
ら、それぞれの子どもの良いところをみんなの為に生かすことができるようにされていた。 
・異年齢、外国につながる児童、性格の違いなど、互いの違いを認め合い、つながれる仲間づくり
が進められている。大変な取組と思いますが、今後ともよろしくお願いしたい。つながりが深まり、
ふるさと櫛形を支えていく仲間になっていってほしい。 

子どもたちがのびのびと
生活することができる、
安全安心な学校づくりを
進めます。【評価点：3.5】 

・学校、家庭、警察、地域の方々との連携・協働しながら、登下校時の見守り体制がしっかりとされ
ている。また、子どもたちへ多様で適切な支援が行われており、不登校児童が解消されている。 
・自然災害が起きたときでも困らないように先生方が取り組み、子どもたちに伝えてみえること、そ
れを子どもたちがフェスティバルで発表したことが素晴らしかったです。 

心豊かで、気持ちよくあ
いさつのできる、元気な
子どもを育てます。 
 
【評価点：3.1】 

・気恥ずかしさからか、自ら進んであいさつができない子もいると思います。先生方からはいつも元
気にあいさつをしていただいて、子どもたちもあいさつを返すことができているように思います。あ
りがとうございます。引き続きご指導をよろしくお願いします。 
・親や先生による朝・昼・晩のあいさつを、しっかりと教えていただきたくお願い申し上げます。現在
の大人のあいさつにも問題あると感じられます。 

教職員の資質向上を図
り、わかる授業、意欲が
高まる学習活動を推進
すると共に、自らの働き
方改革に努めます。 
【評価点：3.1】 

・地域の方の力をお借りして、教職員の方の負担が少しでも軽くなるように工夫をしていく必要があ
ると思います。 
・先生方の退校時間が年々早くなっているそうですが、今一歩働き方の見直しを行ってください。 
・働き方改革を進める中、がんばって仕事をしていただいていますが、まず健康を第一に考えるよ
うにお願いします。 

保護者や地域、関係機
関と連携・協力し、信頼
される学校づくりに努め
ます。 
【評価点：3.7】 

・大変お忙しい中、ホームページやおたよりで学校の状況を知らせていただいていて、とても嬉し
いです。くしがたコンサートなどの行事を通して、地域の方々や関係機関との連携や協力を丁寧に
されていると感じています。 
・児童数減少に伴い、いろいろと問題が発生すると思いますので、いつでも地域・関係者の方々に
お願いをして解決していってください。 
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お知らせさせていただいておりました通り、令和７年度の複式の学級編成について、授業や

学校生活における当面の見通しをご説明させていただく説明会をもたせていただきます。 

 

３月２４日（月） １８：００～ 図書室 

                ２階の職員玄関口からお入りください 

 

 なお、当日、参加が難しい保護者様につきましては、２４日以降に管理職まで個別にお問い

合わせください。ご説明をさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 成人年齢が１８歳となりましたが、多くの学校では１０

歳になる４年生で二分の一成人式のお祝いを行っていま

す。本校の４年生も１４日（金）に二分の一成人式を行い

ました。 

 今の自分、そしてこれからの自分について一人ひとりが

作文を読み、聴き合いました。作文には、今の自分にしっ

かりと向き合って書かれたものや、友だちとの出会いに感

謝して書かれたものなど、どの子も心温まる内容の作文を

書いていました。書いた作文は、その日に感謝の言葉と 

ともにおうちの人に渡しました。（ちゃんと渡せたかな？？？） 

 その後は、お楽しみの「同窓会」。同窓会？…

私も同窓会にお招きいただいたのですが、２０

歳の成人式って確かに同窓会しましたよね。毎

日顔を合わせいる４年生ですが、お祝いの「同

窓会」を計画し、楽しみました。大人っぽく「子

どもビール」（子どもビールって炭酸リンゴ味

なんですね！知らなかった…）で乾杯。焼き鳥

とお菓子で盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

校長のひとりごと 

 早いもので、今年度もあと７日。卒業式はあさっての１９日となりました。先日、本校教職員で、卒

業式の役割の確認を行いました。本番さながらに、自分の持ち場・役割についての確認です。普段は授

業で練習には参加できないので、放課後に練習を行っています。教職員の数が少ないので、職員総出の

卒業式です。どの先生もすてきな卒業式になるように、自分の持ち場での仕事の確認と微調整に余念が

ありません。卒業式で歌う歌の練習も本番かと思うほど、真剣に声を出し合い歌いました。６年生を最

高のステージで送り出そうとする本校の教職員の姿に、またまた、感謝と感動でした。 

年度末のぎりぎりになるまでご説明できす、申し訳ありません！！ 

ご都合のつく保護者様、どうぞ、ご出席ください。よろしくお願いいたします。 

二分の一成人式～４年生～ 


